

Spielbericht: VfR – Blau-Gelb Wiesbaden

am 24. September 2014

ERGEBNIS: 21:0

TORSCHÜTZEN: Marius Kohl (5), Frederic Zinn (5), Max Hörner (3),
Luis Börkey (2), Conner Hohensee (2), Joel Börkey,
Bela Dröse, Erik Wendt, Eigentor

Kantersieg:

Im zweiten Spiel gegen unseren Sportplatznachbarn, Blau-Gelb Wiesbaden, ließen die Jungs Nichts anbrennen. Gegen einen überforderten Gegner, der sogar mit einem F-Jugendspieler antrat, war von Beginn an zu erkennen, dass die Jungs heiß auf Tore waren. Sehr konzentriert lief der Ball durch die eigenen Reihen und in der 2. Minute eröffnete Joel Börkey mit seinem Tor zum 1:0 den Torreigen. Marius Kohl (5. + 6. Min.), Frederic Zinn (7. Min.) und Luis Börkey (8. Min.) erhöhten im Minutentakt auf 5:0. Bela Dröse mit einem schönen Kopfballtor nach einem Eckball sorgte für das 6:0 (11. Min.). Erneut Marius (18. Min.), Frederic (22. Min.) und Luis (23. Min.) sorgten für den Halbzeitstand von 9:0. In der zweiten Halbzeit zogen die Jungs nicht zurück, sondern spielten mit der gleichen Konzentriertheit der ersten Halbzeit weiter. Die Tore ließen nicht lange auf sich warten. Frederic Zinn (26. + 30. Min.), Marius Kohl (32. Min.) und Erik Wendt erhöhten auf 13:0. Ein Eigentor von Blau Gelb (36. Min.), Max Hörner (40. Min.), Frederic Zinn (41. Min.), erneut Max Hörner (43. + 45. Min.) sowie Marius Kohl (46. Min.) schraubten den Zwischenstand auf 19:0 hoch. Dann kamen die Minuten von Conner Hohensee. Mit seinen ersten Toren – überhaupt – für die Mannschaft, stellte er den 21:0 Endstand her (47. + 50. Minute). Auch wenn wir auf dem Platz übermächtig waren, muss ich der Mannschaft ein Lob aussprechen. Denn bei solchen Spielen ist es irgendwann weit hin mit der Disziplin. Diese Mannschaft allerdings, hat sich als Mannschaft präsentiert und bis zum Schlusspfiff konzentriert gespielt und damit Größe demonstriert. Hut ab. Euer Thomas

Leider hat auch Blau-Gelb nach dem Spiel die Mannschaft aus dem aktiven Spielbetrieb zurückgezogen. Eine positive Bilanz ziehen wir dennoch aus dem tollen Verkaufsergebnis, dass der Mannschaftskasse zu Gute kam.

Es spielten: Niklas Schulz, Linus Brunner, Luis Börkey, Conner Hohensee,
Marius Kohl, Lui-Leopold Theis, Erik Wendt, Max Hörner,
Frederic Zinn, Joel Börkey, Bela Dröse